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第１２回（定例会）東かがわ市教育委員会議 

 

 

会議録 
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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員（教育長職務代理者） 山本　勝博

 

委員

水口　　実

 
樫原　文子

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 
委員

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 片山　竜治 教育総務課　副主幹 山崎　史暁

 教育総務課長 中川　晃代 教育総務課　主任主事 岡村　優亜

 生涯学習課長 上枝　勉

 保育教育課長 六車　輝典

 教育総務課　主幹 岸本　禎

 教育総務課　副主幹 木村　靖

 教育総務課　副主幹 鎌田　紘行

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
教育総務課　副主幹 木村　靖

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　安冨　委員

 
事務局担当書記 教育総務課　副主幹　木村　靖

 【特記事項】　傍聴人：１人
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議　事　日　程 
 

 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和６年第１１回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号 東かがわ市体育施設設置条例の一部を改正する条例の制定について

 
日程第６ 議案 第２号 東かがわ市図書館条例施行規則の一部を改正する規則について

 
日程第７ 議案 第３号

東かがわ市立学校職員の服務に関する規則の一部を改正する規則に
ついて

 
日程第８ 議案 第４号

東かがわ市県費負担教職員の自家用車の公務使用に関する取扱要綱
の一部を改正する訓令について

 
日程第９ 議案 第５号

令和６年 12 月議会定例会提出「令和６年度教育関係補正予算」に
ついて

 
日程第 10 報告 第１号 令和６年度教育支援委員会審議結果の報告について　（非公開）

 
日程第 11 報告 第２号 令和７年度東かがわ市奨学生の決定について　（非公開）

 
日程第 12 報告 第３号 全国学力学習状況調査報告について　（非公開）
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　１時３０分　開会） 
 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

安冨委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和６年第１１回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
　教育総務課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、１１月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　東かがわ市体育施設設置条例の一部を改正する条例の制定に

ついて 
　生涯学習課　上枝課長が説明。 
<質疑> 

 　 　 　 　 　 　 　 　

 ○　山本委員 以前は、東かがわ市本町グラウンドの使用料を市内と市外の方で

変えていましたけど、今度新しくなったグラウンドの使用料は市

内、市外にかかわらず同一の使用料ということでしょうか。

 ○　上枝課長 はい。地域創生課が設定しておりますが、他のコミュニティセン

ターと合わせた使用料にすると聞いています。

 ○　山本委員 分かりました。
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■日程第６　議案　第２号　東かがわ市図書館条例施行規則の一部を改正する規則につい

て 
生涯学習課　上枝課長が説明。 

<質疑> 

 
■日程第７　議案　第３号　東かがわ市立学校職員の服務に関する規則の一部を改正する

規則について 
教育総務課　岸本主幹が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第８　議案　第４号　東かがわ市県費負担教職員の自家用車の公務使用に関する取

扱要綱の一部を改正する訓令について 
教育総務課　岸本主幹が説明。 

<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第９　議案　第５号　令和６年 12月議会定例会提出「令和６年度教育関係補正予算」

について 
教育総務課　木村副主幹、生涯学習課　上枝課長が説明。 

<質疑> 

 

 ○　樫原委員 使用するのは４月からですね。

 ○　上枝課長 新しいコミュニティセンターの使用については、来年の４月１日

からと聞いています。

 ○　安冨委員 今後、健康保険証がなくなった場合に、運転免許証を持っていな

い方は、マイナンバーカードなどで本人確認を行なうのですか。

 ○　上枝課長 はい、そうです。

 ○　山本委員 マイナンバーカードという言葉は入れないのですか。

 ○　上枝課長 今回の改正は、健康保険証の文言を削除するものです。今後、運

転免許証もマイナンバーカードに一体化できるようになります

ので、全体的な流れの中で、必要な改正を行なってまいります。

 ○　山本委員 米価高騰とはキロあたりどのくらいの値上がりになりますか。

 ○　中川課長 米価については、約 1.45 倍の値上がりとなりましたので、米価の

高騰分のみの食材費を補正するものです。
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■日程第 10 から日程第 12 については非公開とする。 
 

 　 　
午後　２時５３分　閉会

　 　

 　 　 　 　


